

## Principios de esperanza

“Esperanza para los hijos: convirtiéndose en personas maduras,  
1ª y 2ª parte.”

Pastor David Hormachea - Mayo 26 de 2022



**Principios**  
Congregación

*“Los hijos llegan a este mundo como salvajes y no saben nada de nada. La labor de los padres es entrenarlos para la vida, lamentablemente no todos lo hacen. Sea que hayan sido o no amados y entrenados, Dios permite que todo hijo tenga a su disposición el conocimiento y las herramientas para convertirse en una persona madura.”*

- Primero: Los hijos deben saber que necesitan entrenamiento constante e integral de padres diligentes, pero también deben aprender que sea que los padres les entrenen o no, ellos son los responsables finales de su entrenamiento. Es responsabilidad de los padres modelar y enseñar y de los hijos aprender y convertirse en hijos sabios y saludables.
- Segundo: Los hijos deben saber que no son accidentes o un mal cálculo de sus padres, sino que fueron creados por Dios para que cumplan un propósito maravilloso. Si los padres no enseñaron esas verdades regularmente con su ejemplo y excelencia, es deber de todo hijo conocer la razón que Dios tuvo para su existencia.
- Tercero: Los hijos deben saber que Dios permite que vengan a este mundo con virtudes y talentos, que ellos mismos desconocen, y que tienen la obligación de conocer y desarrollar para conseguir su desarrollo integral.
- Cuarto: Los hijos deben saber que deben someterse a las autoridades bíblicas y sabia y obedecer a los padres que cumplen su responsabilidad y dan órdenes sensibles, sensatas y basadas en buenos principios morales.

### **Conclusión:**

*“La verdad es que no todos los padres son buenos, no todas las autoridades son autoridades confiables y respetables y ninguna autoridad que rompa las leyes o exija ilegalidades debe ser obedecida, incluyendo los padres. Los padres que ejercen su paternidad siendo una autoridad que imita el modelo divino deben ser amados, respetados e imitados.”*

## Principios de esperanza

“Esperanza para los hijos: convirtiéndose en personas maduras,  
1ª y 2ª parte.”

Pastor David Hormachea - Mayo 26 de 2022



**Principios**  
Congregación

*“El hogar cristiano es el primer lugar en donde los hijos aprenderán a aplicar los principios divinos para la sana convivencia entre los humanos. En ese hermoso campo de entrenamiento el niño aprenderá como relacionarse con Dios y vivir en santidad y como relacionarse con su familia, con la iglesia del Señor y con la sociedad.”*

Quinto: Los hijos que desean tener esperanza de una vida exitosa deben investigar, aprender, apropiarse de las verdades bíblicas y practicar los valores morales que son parte de la ética bíblica, sea que sus padres los hayan practicado, los hayan ignorado o los hayan rechazado.

Sexto: Los hijos deben saber que tienen derechos irrenunciables y responsabilidades ineludibles, y deben aprender cuales son sus derechos que le permiten vivir con dignidad y cómo cumplir con diligencia y fidelidad su responsabilidad.

Séptimo: Los hijos deben saber que sea que los padres lo exijan y les ayuden o no, ellos deben preocuparse de su desarrollo integral para tener esperanza de vivir una vida responsable y normal.

### *Conclusión:*

*“Los hijos cristianos que vivieron experiencias dolorosas en su pasado deben comprender que la mala influencia de los padres no debe ser excusa para mantener una vida fracasada y que si aplican la ética bíblica pese a su formación, pueden vivir una vida fructífera y realizada.”*